

## Dinkes DKI Belum Temukan Kasus Polio di Jakarta

JAKARTA (IM) - Dinas Kesehatan (Dinkes) DKI Jakarta memastikan belum menemukan kasus polio pada anak di Jakarta. Kementerian Kesehatan (Kemenkes) sebelumnya menyatakan Indonesia tengah menghadapi risiko tinggi Kejadian Luar Biasa (KLB) Polio.

"Belum ada kasus polio pada anak di bawah 15 tahun saat ini di DKI Jakarta," kata Kepala Seksi Surveilans, Epidemiologi, dan Imunisasi Dinkes DKI, Ngabila Salama saat dihubungi, Selasa (22/11).

Ia menyampaikan cakupan vaksinasi polio tahun ini berjalan baik. Selain itu, Dinkes DKI juga mengejar cakupan vaksinasi pada anak yang belum lengkap mendapatkan imunisasi.

"Cakupan vaksinasi polio tetes dan suntik tahun 2022 baik. Kami terus sweeping atau sisir, kejar cakupan vaksinasi anak balita yang belum lengkap vaksinasinya dan memastikan setiap anak mendapat vaksin polio tetes 4x dan polio suntik 1x," katanya.

Ngabila juga membagikan informasi bahwa Dinkes DKI turut memperpanjang layanan vaksinasi dalam bulan imunisasi anak nasional (BIAN) hingga 31 Desember 2022.

Program ini dilaksanakan di seluruh Puskesmas keca-

matan di Jakarta. Imunisasi BIAN mencakup imunisasi tambahan campak rubella, imunisasi kejar meliputi polio tetes, polio suntik, pentavalen untuk DPT, hepatitis B dan hemofilus influenza tipe B.

Kemenkes sebelumnya menyatakan bahwa Indonesia tengah menghadapi risiko tinggi Kejadian Luar Biasa (KLB) Polio.

Direktur Jenderal Pencegahan dan Pengendalian Penyakit (P2P) Kemenkes, Maxi Rein Rondonuwu mengatakan Indonesia sudah 'bebas' polio sejak delapan tahun lalu dan mendapatkan sertifikat resmi dari WHO di 2014.

Namun, ditemukan kasus polio baru pada anak tujuh tahun pada awal November 2022 di Kabupaten Pidie, Aceh.

Maxi menilai pemicu virus polio kembali muncul adalah rendahnya cakupan imunisasi. Menurut Maxi, terjadi penurunan tren cakupan imunisasi OPV dan IPV di Aceh dalam 10 tahun terakhir.

Selain itu, disebabkan perilaku masyarakat. Tim Kemenkes telah menemukan sejumlah penduduk yang masih memiliki kebiasaan buang air besar ke sungai, yang salah satunya menjadi sumber aktivitas warga termasuk tempat bermain anak. ● yan

## Cianjur Berduka, Plt. Wali Kota Bekasi Kirim Personel Kesehatan dan Tagana

KOTA BEKASI (IM) - Kabupaten Cianjur berduka, gempa yang terjadi dua hari lalu, Senin (22/11) pukul 13:21 telah terjadi gempa berkekuatan 5.6 SR yang telah merenggut korban jiwa sebanyak 162 orang meninggal dunia, Sebanyak 326 orang luka-luka. Ada 13.784 orang mengungsi akibat bencana alam ini. (sumber BPBD Cianjur).

Atas kejadian tersebut, Tri Adhianto PLT. Wali Kota Bekasi, Jawa Barat mengirim 12 personel kesehatan yang terdiri dari dokter, farmasi, perawat dan 14 personel tagana yang terdiri dari personel dapur umum dan rescue.

"Hari ini kita sudah secara resmi mengirimkan personel kesehatan dan personel tagana, untuk dapat membantu meringankan beban saudara kita yang berada di Kabupaten Cianjur," ucap Tri dalam siaran pers Hu-

mas Pemkot Bekasi, Senin (22/11).

Adapun perbekalan yang disiapkan oleh nakes adalah 3 unit ambulance, obat-obatan dan tandu. Sedangkan personil tagana membawa beras 25 kg, Indomie 20 dus, Aqua 11 dus, sarden mayu 50 kaleng, minyak goreng 12 liter, gula 10 kg, seragam sekolah 20 paket, baju koko 20, kain sarung 15, mukena 15, sepatu sekolah 20 pasang dan tas sekolah 20 pcs.

Tri menyampaikan, bantuan itu merupakan tahap awal, apabila dibutuhkan lebih banyak lagi logistik, Pemerintah Kota Bekasi akan menyiapkan bantuan tahap berikutnya.

"Jadi perbantuan yang kita berikan saat ini merupakan bantuan tahap awal, jika situasi di sana belum kondusif, hal tersebut memungkinkan bagi kita untuk memberikan bantuan tahap dua dan tiga," sebutnya. ● mdl

## Progres Skywalk Lebak Bulus Sudah 96 Persen, Rampung Akhir Bulan Ini

JAKARTA (IM) - PT MRT Jakarta melaporkan saat ini pembangunan jembatan layang (skywalk) Simpang Temu Lebak Bulus mencapai 96 persen. Pembangunan ditargetkan rampung akhir bulan ini.

"Pembangunan jembatan layang (sky bridge) Simpang Temu Lebak Bulus terus dipercepat penyelesaiannya. Per 15 November 2022, pembangunan salah satu infrastruktur kawasan berorientasi transit tersebut telah mencapai 96 persen," kata Corporate Secretary Division Head PT MRT Jakarta, Rendi Alhial dalam keterangan tertulis, Selasa (22/11).

Sejauh ini pekerjaan yang sedang dilakukan meliputi reinstatement akses masuk ke Stasiun Lebak Bulus Grab, pembuatan trotoar, pemasangan ventilasi udara anti-tempias di jembatan, dan pekerjaan elektrikal. Nantinya jembatan sepanjang 307,5 meter itu akan menghubungkan bangunan Poin Square dan Stasiun Lebak Bulus Grab.

"Rencananya akan selesai pada akhir November 2022," jelasnya.

Selain jembatan layang, pihaknya membangun area transit (plaza transit) dan satu hub dalam satu kawasan tersebut. Pembangunan akan dilakukan oleh anak usaha MRT Jakarta, yakni PT Inte-

grasi Transit Jakarta.

"Hub yang berada di dalam transit plaza memberikan akses nyaman dan aman bagi penumpang MRT Jakarta," ucapnya.

Jembatan layang tersebut diharapkan akan memberikan kemudahan bagi pejalan kaki yang lalu lalang antara Stasiun Lebak Bulus Grab dengan pusat kegiatan di sekitarnya. Dia juga meyakini kehadiran jembatan akan mengurangi potensi konflik lalu lintas antara kendaraan bermotor dan pejalan kaki.

"Bangunan hub yang dibangun juga terdiri dari tiga lantai yang difungsikan sebagai titik temu. Nantinya akan dilengkapi dengan beragam gerai dan area parkir sepeda," terangnya.

Melalui Peraturan Gubernur Daerah Khusus Ibu Kota Jakarta Nomor 57 Tahun 2020 tentang Panduan Rancang Kota Kawasan Pembangunan Berorientasi Transit Lebak Bulus, area seluas sekitar 76 hektare di Kecamatan Cilandak dan Kecamatan Kebayoran Lama, Jakarta Selatan, telah ditetapkan sebagai kawasan pembangunan berorientasi transit. Hal ini berarti lahan-lahan yang berada dalam radius 700 meter dari Stasiun Lebak Bulus Grab menjadi prioritas pengembangan dalam jangka pendek (0-3 tahun) dan menengah (4-7 tahun). ● yan

# 4|Metropolis

FOTO:ANT



## PRODUKSI KERANG HIJAU DI KALIBARU

Pekerja mengupas kerang hijau di Kalibaru, Jakarta, Selasa (22/11). Pengusaha kerang hijau menyebutkan produksi kerang hijau mencapai satu kuintal per hari.

# Heru Budi Bentuk Komite Antikorupsi untuk Perbaiki Iklim Usaha di DKI

Komite Advokasi Daerah Antikorupsi dibentuk sebagai wadah diskusi antara pemerintah dan pelaku usaha dalam bentuk dialog publik privat guna membahas isu strategis dan kendala proses bisnis. Dengan begitu, pencegahan korupsi dapat dilakukan secara simultan dan komprehensif melalui pendekatan kolaborasi dan partisipatif.

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta membentuk Komite Advokasi Daerah Antikorupsi periode 2022-2024 untuk memperbaiki iklim usaha agar lebih berkualitas.

Pembentukan komite yang menggandeng Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) itu sesuai dengan Keputusan Gubernur DKI Nomor 859 Tahun 2022 yang terbit pada 30 September 2022.

"Saya sangat apresiasi upaya sejak dini dilakukan pencegahan dan mengingatkan apa yang harus dilakukan terkait aturan-aturannya," kata Penjabat Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi

Hartono saat Koordinasi Pencegahan Korupsi Dunia Usaha di Balai Kota DKI, Jakarta Pusat, Selasa (22/11).

Komite Advokasi Daerah Antikorupsi dibentuk sebagai wadah diskusi antara pemerintah dan pelaku usaha dalam bentuk dialog publik privat guna membahas isu strategis dan kendala proses bisnis. Dengan begitu, pencegahan korupsi dapat dilakukan secara simultan dan komprehensif melalui pendekatan kolaborasi dan partisipatif.

Komite juga dapat memberikan rekomendasi penyelesaian atas kendala-kendala dalam proses bisnis, baik kepada KPK, regulator, maupun asosiasi bisnis. Heru berharap, dengan ekosistem yang bebas korupsi, dunia usaha bisa semakin berkembang, yang pada akhirnya menunjang keber-

hasilan program pembangunan nasional. Komite bersifat independen, transparan, dan sukarela yang diawasi KPK.

Direktur Anti Korupsi Badan Usaha (AKBU) KPK, Aminudin dalam kesempatan yang sama menargetkan, Jakarta dapat menjadi pusat dalam pemberantasan tindak pidana korupsi, khususnya di sektor swasta atau dunia usaha. Lembaga antirasuah itu juga mengajak keterlibatan para pelaku usaha dalam gerakan pemberantasan korupsi.

"Peningkatan kolaborasi

dengan dunia usaha diharapkan juga dapat mewujudkan iklim usaha yang sehat, bersih dan bebas korupsi," ucapnya.

Adapun Komite Advokasi Daerah Antikorupsi Provinsi DKI Jakarta Periode 2022-2024 diketuai oleh Prof Paiman Raharjo yang merupakan rektor Universitas Moestopo. Kepengurusan komite itu terdiri dari unsur perangkat daerah Pemprov DKI Jakarta, Kamar Dagang dan Industri (Kadin) DKI, kalangan akademisi, dan organisasi nonpemerintah. ● yan

## BUNTUT TRUK BUANG LIMBAH TINJA KE SALURAN AIR PPSU Bersiaga di Area Hutan Kota

JAKARTA (IM) - Lurah Cawang Didik Diarjo menyatakan bahwa pihaknya akan memantau Hutan Kota Cawang di Jalan Mayjen Sutoyo, Cawang, Kramatjati. Pengawasan akan dilakukan oleh petugas PPSU atau bersedarnya video rekaman yang menampilkan sebuah truk pengangkut tinja membuang limbah di saluran air.

"Ya, setelah ini kami akan jaga dengan PPSU yang ada. Memang setiap hari, sejak pukul 04.30 WIB, petugas sudah bekerja di sana. Nanti akan kami awasi pokoknya," ujar Didik saat dihubungi, Selasa (22/11).

Petugas PPSU akan diinstruksikan untuk bersiaga di perbatasan antara wilayah Kelurahan Kebon Pala dan Cawang yang menjadi tempat truk tinja membuang limbahnya. Mengenai penangkapan sopir dan kernet truk pengangkut tinja, Didik menyatakan bahwa pihaknya menyerahkan proses penindakan kepada Dinas Lingkungan Hidup (DLH).

"(Penindakan) itu kewenangan Dinas LH. Untuk sanksi terkait dengan Undang-Undang dan Peraturan Gubernur, kami serahkan sepenuhnya ke Dinas LH langsung," ujar Didik.

Sebelumnya, sebuah truk tinja diduga membuang limbah dari kendaraannya ke sebuah selokan air di Jalan Mayjen Sutoyo, Cawang, Kramatjati, Minggu (20/11) pagi. Aksi truk tinja itu terekam dalam video singkat dan diunggah akun Instagram @merekam-jakarta pada Minggu. Dalam

video itu, terlihat perekam memergoki truk tinja yang diduga membuang limbah dari kendaraannya ke selokan di Kramatjati.

"Nih buang tai di sini nih. Nih pelatnya nih," ucap perekam video dalam unggahan tersebut, dikutip Minggu.

Truk berpelat nomor B 9631 UFA itu langsung kabur setelah sang perekam video memergokinya. DLH selanjutnya bergerak cepat menangkap sopir dan kernet truk tinja yang dikelola oleh perusahaan swasta tersebut.

Kepala Seksi Humas Dinas LH DKI Jakarta, Yogi Ikhwani mengatakan bahwa saat ini kedua pelaku tengah diperiksa di Kantor Dinas LH DKI, Cililitan, Kramatjati. "Sekarang lagi diproses BAP (berita acara pemeriksaan). Nanti kami rilis," ujar Yogi kepada wartawan, Senin (21/11).

Yogi menuturkan, pemeriksaan dilakukan oleh penyidik aparat sipil negara (ASN) dari Dinas LH DKI. "Sudah kami tahan oleh bidang Pengawasan dan Hukum kami. Terus saat ini sedang di-BAP," kata Yogi.

Terkait sanksi, hal itu bisa diketahui setelah BAP rampung. Pelanggar bisa ditindak berdasarkan Pasal 130 ayat 1 huruf b Perda 3 Tahun 2013 tentang Pengelolaan Sampah dan dikenai denda Rp 500.000 atau dicabut izin usahanya. "Substansi perkaranya setelah BAP baru diketahui. Bisa sanksi administratif, bisa pencabutan usaha. Tapi semua masih berproses," kata Yogi. ● yan

## Kabupaten Bekasi Targetkan Juara Umum Pada Peparda ke-VI Jawa Barat



FOTO: DISKOMINFOSANTIK

Asda I Pemerintah Kabupaten Bekasi, Sri Enni Mainiarti (tengah atas) melepas Kontingen National Paralympic Committee Indonesia (NPCI) Kabupaten Bekasi di Gedung Swatantra Wibawa Mukti, Cikarang Pusat, Selasa (22/11).

CIKARANG PUSAT (IM) - Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat (Asda I) Sri Enni Mainiarti melepas Kontingen National Paralympic Committee Indonesia (NPCI) Kabupaten Bekasi yang akan bertanding pada ajang Pekan Paralympic Daerah (Peparda) ke-VI Jawa Barat Tahun 2022 di Gedung Swatantra Wibawa Mukti, Komplek Pemkab Bekasi Cikarang Pusat, Selasa (22/11).

Pada ajang Peparda kali ini, NPCI Kabupaten Bekasi mengirimkan sebanyak 333 kontingen dengan jumlah atlet sebanyak 288 orang dan 45 orang pelatih pendamping serta official. Dalam sambutannya, Sri Enny berharap Kabupaten Bekasi dapat menjadi juara umum pada Peparda yang Ke-VI kali ini. Mengingat bahwa atlet kontingen Kabupaten Bekasi telah memiliki catatan prestasi yang cukup membanggakan.

"Dengan prestasi para atlet di ajang olahraga sebelumnya, semoga target juara umum pada tahun 2022 bisa kita raih bersama," ujarnya dalam rilis yang diterima, Selasa (22/11).

Dirinya juga berpesan kepada seluruh atlet agar terus menjunjung tinggi sportifitas dan bisa memberikan yang terbaik untuk membawa nama Kabupaten Bekasi dalam ajang Paperda kali ini.

"Saya ucapkan selamat berjuang dan bertanding kepada para atlet, mari kita rebut Kembali juara umum demi Kabupaten Bekasi yang makin berani juara," pungkasnya.

Pihaknya pun menyampaikan bahwa atlet berprestasi yang berhasil mendapatkan medali emas akan diberikan apresiasi berupa uang tunai sebesar 100 juta rupiah, yang akan diberikan pada anggaran di tahun 2023.

Sementara itu, Ketua Umum NPCI Kabupaten Bekasi, Kardi Leo mengucap-

kan terimakasih atas dukungan dan fasilitas yang sudah diberikan oleh pemerintah daerah. Dengan adanya Peparda ini, pihaknya akan membuktikan bahwa kontingen Kabupaten Bekasi bisa mendulang emas dan meraih juara umum.

"Keberadaan kita hari ini harus kita buktikan sebagai juara umum, dan membawa nama baik Kabupaten Bekasi," ujarnya.

Ia juga menyampaikan target medali untuk Kabupaten Bekasi meraih juara umum adalah 160 medali. Sedangkan cabang olahraga yang diunggulkan tahun ini adalah renang, atletik, panahan dan menembak.

Sebagai informasi, atlet Peparda ke-VI Kabupaten Bekasi akan mengikuti pertandingan di 12 cabang olahraga yakni, Atletik, Renang, Judo, Angkat Berat, Bulu Tangkis, Tenis Meja, Tenis Lapangan, Panahan, Menembak, Catur, Voli Duduk, serta Goal Ball. ● mdl

### PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat 2 dan ayat 8 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007, tentang Perseoran Terbatas, dengan ini dimukulkan akan dilakukan pengambilalihan keseluruhan saham (akuisisi) yang dimiliki oleh Tuan LIM BUDI SUSEYTO dan Tuan IRVAN SANJAYA LIM dalam PT DUTA PRIMA PLASINDO, berkedudukan di Tangerang ("Perseoran").

Bagi pihak-pihak yang berkepentingan termasuk KREDITUR Perseoran atau Pihak Ketiga lainnya yang berkepentingan dapat menghubungi dan mengajukan keberatan secara tertulis dalam waktu 30 (tiga puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini dibuat kepada DIREKSI Perseoran dengan alamat:

PT DUTA PRIMA PLASINDO  
Jl. Agarinido Nomor 61, Kel. Bunder, Kec. Cikupa, Kab. Tangerang, Provinsi Banten.  
Tangerang, 23 November 2022  
Direksi  
PT DUTA PRIMA PLASINDO

### PENGUMUMAN

Memenuhi ketentuan dalam UU No. 40 Tahun 2007 tentang Perseoran Terbatas, dengan ini dimukulkan kepada pihak manapun yang berkepentingan bahwa seluruh pemegang saham PT REKADAYA ENJINERING NUSANTARA, berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseoran"), akan melaksanakan penjualan atas seluruh sahamnya. Bagi pihak manapun yang memiliki tagihan terhadap Perseoran atau keberatan terhadap penjualan seluruh saham tersebut, mohon segera dapat meyakinkannya secara tertulis disertai dengan bukti-bukti yang sah dalam jangka waktu 30 (tiga puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini, ke alamat:  
Gedung Metropolitan Tower Lt. 13A,  
Jl. RA. Kartini Kav. 14, Jakarta Selatan  
Terima kasih atas perhatiannya.

Jakarta, 22 November 2022  
Direksi  
PT REKADAYA ENJINERING NUSANTARA

### PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 6 PP No. 15/1999 tentang Bentuk-bentuk Tagihan Tertentu yang dapat dikompensasikan sebagai Setoran Saham, Direksi PT Harmoni Adil Selaras, berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Pusat ("Perseoran"), dengan ini memberitahukan bahwa berdasarkan Akta No. 06 tanggal 22-11-2022, dibuat di hadapan Derry Aswin Tandoyo (Derry Tandoyo), S.H., M.Kn., Notaris di Kota Pontianak, para pemegang saham Perseoran telah menyetujui diantaranya pelaksanaan konversi sebagian hutang Perseoran sebesar Rp409.610.112.500,- kepada PT HARITA JAYATAMA, berkedudukan di Jakarta Pusat, menjadi setoran modal dalam Perseoran.

Jakarta, 23 November 2022  
(Direksi Perseoran)

### PENGUMUMAN

Dengan ini dimukulkan bahwa berdasarkan Surat Persetujuan tertanggal 17 November 2022, Para Sekutu Perseutan Perdata SF Consulting, berkedudukan di Jakarta Selatan ("Persekutuan") telah mengambil keputusan-keputusan, antara lain sebagai berikut:

Menyetujui pengurangan modal Persekutuan dari semula sebesar Rp16.107.638.636,- (enam belas milyar seratus tujuh juta enam ratus tiga puluh delapan ribu enam ratus tiga puluh lima Rupiah) menjadi Rp6.000.000.000,- (enam milyar Rupiah).

Apabila terdapat keberatan dari kreditur Persekutuan, maka kreditur dapat menyampaikan keberatan secara tertulis disertai alasan yang lengkap dalam jangka waktu 60 hari terhitung sejak tanggal Pengumuman ini kepada Persekutuan dengan alamat sebagai berikut:

Persekutuan Perdata SF Consulting  
Menara Karya, Lantai 21  
Jl. HR. Rasuna Said Blok X-5 Kaveling 1-2 Jakarta Selatan 12950  
Jakarta, 23 November 2022